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 第２０６０回 例 会 平成 26年 7月 15日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 点     鐘 … 石井 哲也 会長 

ロータリーソング … それでこそロータリー 卓 話 

「出前教室報告」 来訪ロータリアン紹介 

  佐野 幸雄 会員・中川 進 会員 … 親睦活動･家族委員会 

 会 長 挨 拶 … 石井 哲也 会長 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 御 祝 披 露 … 石井 哲也 会長 

 誕 生 祝 … 木村 貞夫 会員(7月 10日) 

来週のプログラム平成（26年 7月 22日） 結婚記念日 … なし 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 入会記念日 … 堀   猛 会員(7月 12日) 

卓 話  

幹 事 報 告 …石毛 園子 幹事   「未定」 高橋 恵子 氏 

   第 1回定例理事会（例会終了後） 

  

 お食事「 膳 」 
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・クラブ米山記念奨学委員長セミナーのご案内 受領 
四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

２・ガバナーエレクト事務所より 

ガバナーエレクト事務所仮事務所開設のご案内 受領 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

３・直前ガバナー 関口徳雄様より 

ご挨拶                   受領 

４・ロータリー米山記念奨学会より 

4) みんなのためになるかどうか  2014年度上期普通寄付金のお願い       受領 

５・銚子市交通安全都市推進協議会事務局より  

第2059回例会(平成26年7月8日)  平成26年夏の交通安全運動実施要項の送付について 

受領 
会長挨拶               石井 哲也 

６・銚子リトルリーグ野球協会より 

後援のお願い                受領 こんにちは、本日は銚子ロータリークラブ信太秀紀会

長、田中英子幹事が就任のご挨拶にお見えです。後程挨

拶を頂戴しますが、今年度も銚子ロータリークラブの皆

さんには例年と変わらぬご厚誼を賜りますようよろしく

お願いいたします。 

７・例会変更のお知らせ 

 八日市場ＲＣより 

  7／15(火)→7／13(日) 9：00「飯高寺」 

社会奉仕活動(飯高寺清掃)の為 

  7／29(火) 点鐘17：30「車中例会・ホテル日航成田」  また７/5の土曜日には、社会を明るくする運動のパレ

ードがありました。参加された皆さんお疲れさまでした。

当日は銚子ロータリークラブのメンバーで前商工会議所

会頭伊藤浩一氏の旭日小綬章受賞記念祝賀会も催されパ

レードに参加できなかったことをお詫び申し上げます。 

納涼会(家族会)の為 

  8／5(火)・8／12(火) 休会 

         定款第5条第1節により   受領 

 旭ＲＣより 

7／25(金) 点鐘16：30「黄鶴」夜間例会の為 受領  さて、今年度の会長挨拶ですが、ホァンRI会長が2500

年前の中国の思想家孔子を「元祖ロータリアン」である

と話されていることにちなみ、論語に出てくる言葉を紹

介していきたいと思います。 

銚子ＲＣ会長・幹事就任挨拶          

 子曰、学而時習之、不亦説乎。有朋自遠方来、不亦楽

乎。人不知而不慍、不亦君子乎。 

（子曰く、学んで時に之を習う。亦た説ばしからずや。

朋あり遠方より来る、亦た楽しからずや。人知らずして

而も慍らず、亦たくんしならずや。） 

 これは論語の最初にでてくる言葉です。先生が言われ

た、「学んだことを、いつでもおさらいするのは、とても

嬉しいことだ。志をおなじくする友が遠いところから来

てくれるのは、とても楽しいものだ。人がわかってくれ

なくても気にしないのは、やっぱり君子だ。」 

というような意味であるとのことですが、論語の解釈に

は諸説あるようですので、これにロータリー的な解釈を

つけてみるのも面白いかもしれません、どなたか研究し

てみてはいかがでしょうか。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・ガバナー事務所開設のご案内 

・広報公共イメージセミナー開催のご案内 

・クラブロータリー財団セミナー開催のご案内 

・地区会員増強セミナー開催のご案内 

・ロータリー情報研究会のお知らせ 

・地区奉仕プロジェクト委員会セミナー開催のご案内 

・地区大会記念・フェローシップゴルフ大会のご案内 

 

 

 

 

 

 

 

信太 秀紀 会長     田中 英子 幹事 

クラブ奉仕委員長就任挨拶  藤﨑 一成 委員長 

今年度、クラブ奉仕委員

長を仰せつかりました藤崎

でございます。一年間、ど

うぞ宜しくお願い致します。 

 さて、2014-2015年度国

際ロータリー会長 ゲイリ

ーC.K.ホァン氏は、今年度

のテーマを「Light Up Rotary」「ロータリーに輝きを」

と掲げられ、第2790地区 宇佐美透ガバナーは地区の活

動方針を「原点回帰」と一言で括られております。 

 これらを受けて石井会長は運営方針において「まずは

足元を見つめ直していくことが重要」とされた上で、両

氏掲げられたテーマついて「奉仕活動を充実させること

でロータリーの存在感を高め、地域社会、国際社会の幸

福に向けて励んでいこう、ということではないか」と解

― 2 ― 



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

― 3 ― 

釈を加えられております。その具体的実践として「まず

は会員各位がロータリーの行事に積極的に参加するこ

と」そして「委員会活動を活発にしていくことから始め

よう」と号令されましたが、この会長運営方針のままに、

石井会長率いる銚子東ロータリークラブの更なる発展に

貢献していきたいと考えております。 

 それでは石井会長の運営方針を基軸にクラブ奉仕委員

会における今年度の活動の骨子を五点にまとめて挙げさ

せて頂きたいと思います。 

 まず一つ目。当面の最大の課題である会員増強であり

ます。期末における純増2名を目標に取り組んで参りま

す。会員増強成功の鍵は「魅力あるクラブ作り」に尽き

ると思います。では魅力あるクラブとは一体何か？それ

は会員一人ひとりが魅力ある人物になることではないか

と考えます。 新入会員の最大の入会動機は「魅力溢れ

る方々とのふれあいたい」ということではないでしょう

か。故に会員一人ひとりが魅力ある人物になることが会

員増強の本質であると心し「入りては学び、出でては奉

仕せよ」の実践で会長が掲げられる純増2名の会員増強

を成して参ります。 

 二つ目は出席率の向上であります。申すまでもなく例

会出席はロータリアンの基本であります。ところが当ク

ラブの出席率はこのところ低迷しており、今年度はその

流れを一気に打破して参りたいと思います。そこでプロ

グラムの充実は勿論のこと、食事にも気を配り会員各位

が「毎週火曜日、朝起きたら例会が待ちどおしい！と思

える程のワクワクするような例会」を目指して参ります。 

 三つ目は広報の拡充であります。ロータリークラブが

有意義なものであることを世間に広く周知させることは、

ロータリーの公共イメージ向上と共に会員増強の観点か

らも大切だと思います。したがって昨年度、地区におい

て表彰された 2790 地区屈指の充実度を誇る手作り会報

の継続、また､歴代の会報を瞬時に閲覧することができる

優れたHPの活用等により広報の充実を図って参ります。 

 四つ目はＲ情報の研修実施です。Ｒ情報については、

ロータリー経験豊かな素晴らしい先輩方が多くおられる

当クラブならではの充実した活動・研修が出来るものと

確信しております。どうかご協力の程をお願い申し上げ

ます。 

 そして最後の五つ目は当クラブの最も優れた特色であ

る親睦の充実です。何の世界においても長所を更に伸ば

すことが最も大事とされております。よって今まで以上

に親睦の拡充を図り、会員相互の心の垣根がより一層取

り払われ、ロータリーソング「手に手つないで」の具現

化が出来るよう努めて参ります。 

 以上、五点を骨子として挙げさせて頂きましたが、石

井会長の運営方針が着実に実現できるようクラブ奉仕員

会は一致結束して活動して参ります。 

 結びにあたり、何分にも経験が浅く力不足な私ではあ

りますが、皆様のご指導とご協力を賜りながら一年間務

めさせて頂きたいと存じます。お気づきの点等ございま

したら、お声を寄せて頂ければ幸いです。宜しくお願い

申し上げます。 

職業奉仕委員長就任挨拶    杉浦 武 委員長 

(代読：日色 茂夫 委員) 

ロータリーの基本原則は、

職業奉仕と例会出席と言わ

れています。その為には会

員に例会出席を促し、異業

種交流の中で自己発展を図

り、職業倫理を大切にして

自己の企業を発展させ、社

会に奉仕することと思います。 

1・会員及び地域社会の中からふさわしい人にクラブ例会

で卓話を依頼する。 

2・親睦家族委員会と連携して楽しい異業種の職場を見学

する移動例会を計画する。 

3・他団体にない職業奉仕委員会として有意義な資料を会

員に配布する。 

4・商工会議所と協力し、経済講演会の開催。 

社会奉仕委員長就任挨拶   宮内 勝利 委員長 

本年度の地区ガバナー

の活動方針は原点回帰を目

指し、クラブをより強固な

ものにし、地域社会でのロ

ータリーの存在感を高める

ことによりロータリーに輝

きを取り戻して欲しいとあ

ります。本年度の石井会長の挨拶も地域の事業・行事に

積極的に参加、活動して欲しいと在りました。本年度は

ロータリーの原点に戻り、地域の行事等に出席、参加し

て社会奉仕を実践してロータリーの存在感を高めたいと

思います。会員の参加をお願いいたします。 

国際奉仕委員長就任挨拶   杉山 正躬 委員長 

 今年度、国際奉仕委員長

を努めさせていただきます

杉山です。 

 皆様ご存知の様に、国際

奉仕委員会には、ロータリ

ー財団委員会および米山記

念奨学委員会があります。 

ロータリー財団は国際ロータリー、米山記念奨学は日

本ロータリーの慈善部門で、ロータリアンと支援者によ

る自発的な寄付のみに支えられています。 

今年度、ロータリー財団は泉川委員長、米山記念奨学 
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は佐野委員長とフレッシュな顔ぶれになりました。

両委員会共すでに 4、5名の内諾を得ていますが、両

委員長を中心に新しい会員の寄付の拡大をお願いし

ます。 

第 64 回社会を明るくする運動市内パレード 

日時：平成 26年 7月 5日（土） 

 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
  会長 石井 哲也  副会長 藤﨑 一成  幹事 石毛 園子 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 釜谷 藤男・平野 恭男・宮内 宗一・佐野 幸雄・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2014-2015 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

 又、今年度 4月より 2年間、千葉科学大学留学生、

ミャンマー国籍のピョーサンディマウンさんの世話

クラブとなりました。カウンセラー宮内勝利会員を

中心として皆様には彼女の 2年間がより有意義なも

のとなります様交流を深め、将来日本との懸け橋と

なる様、当クラブにあった活動をしていきたいと思

います。 

 

 

 

 

 

 

 

皆様の御協力をよろしくお願い致します。  

 
青少年奉仕委員長就任挨拶  森 はるみ 委員長 

 

青少年奉仕委員会は、

今年度より五大奉仕部門

となりました。まだ入会

間もない私などが、五大

奉仕委員長などと身のち

ぢむ思いですがよろしく

お願い致します。 

 

 

  前 回 の 例 会 （７／８） 報 告 

 

点   鐘  石井 哲也 会長 

 

出席報告 

青少年委員会は、石井会長も「まずは、ローター

アクトへの支援協力を強めて行きたい」とおっしゃ

っています。ローターアクトの活動、事業への参加

協力を通して交流を活発にして関係を深められるよ

うにしたいと思います。ローターアクトとの結びつ

きを強くできるよう一緒に活動できる事業を見つけ

て行きたいと思います。 

会員総数 ３９ 名  出席規定除外数 ８ 名 

出席者  ２４ 名  出席率     ６８．５７ ％ 

６月２４日       確定出席率   １００  ％ 

 

来訪ロータリアン   

信太秀紀君 田中英子君 堀米秀和君 石毛充君 

(銚子ＲＣ)  

本当に、ロータリーの事自体もまだまだ勉強しな

くてはならない事がたくさんありますが、皆様のご

協力を頂きながら狩野先生にご指導を頂いて一年間

務めさせていただきます。よろしくお願い致します。 

欠席者  ９名 

 

メークアップ 

藤﨑君 星野君 釜谷君 宮内)勝)君 杉浦君 

（7/5社会を明るくする運動）  
―――ニコニコ――― 

石井君 石毛君             （7/8銚子ＲＣ） 

銚子ＲＣ 会長 信太秀紀様・幹事 田中英子様  

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，７００－ 1 年間どうぞ宜しくお願い致します。  

宮内勝利社会奉仕委員長 累 計 ￥  ５，１００－ 

杉山正躬国際奉仕委員長 ニコニコBOX          小 計 ￥ １４，０００－ 

森はるみ青少年奉仕委員長 累 計 ￥ ３４，０００－ 

 また委員長になりました。会員の皆様の協力、お

願い致します。 


